
平成２８年７月２７日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

民生まちづくり常任委員長  北 山 孝 彦 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   ７月２７日（水）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について 

○  (株)デービー精工からの平成 28 年 7 月 14 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料 
により説明を受けた。旧河鹿電機(株)工場を賃借し、製品・材料の仕分け及び梱包工程を移設 

するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

○  大王パッケージ(株)関西工場からの平成 28 年 7 月 13 日付の公害防止協定に基づく協議に 

ついて、資料により説明を受けた。段ボールシート自動搬送装置を設置するとのことであり、 

委員会としては了承することとした。 

○  千寿製薬(株)からの平成 28 年 7 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料に 

より説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い、生活雑排水、工場排水及び間接冷却水を 

公共下水道に接続するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

民



○  (株)トラストワークスジャパンからの平成 28 年 6 月 30 日付の公害防止協定に基づく協議に 

ついて、資料により説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い、生活雑排水を公共下水道に 

接続するとのことであり、委員会としては了承することとした。 

○  (株)アタイスからの平成 28 年 6 月 28 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料に 

より説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い、生活雑排水を公共下水道に接続するとのこ

とであり、委員会としては了承することとした。 

（２）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

○ (株)トッパンパッケージプロダクツとの公害防止協定覚書の締結について、資料により報告

を受けた。

○ 平成 28年度徴収計画（住宅使用料）について、資料により報告を受けた。 

○ 公害苦情処理に係る訴訟の経過について、資料により報告を受けた。 

○ 矢口奥池周辺の特定事業後の水質検査結果について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 第 26回中播磨地区消防操法大会の結果について、報告を受けた。

 ・小型動力ポンプの部 優勝 庄分団

○ 当面の行事予定

 ・交通事故防止神崎郡民大会  7月 30日（土）10:30～ エルデホール

・第 26回兵庫県消防操法大会 8月 7日（日） 9:30～ 兵庫県立広域防災センター

〈健康福祉課〉

○ 巡回バス「サルビア号」の平成 28年度利用者数について、資料により報告を受けた。

まちなか便 郊外便

利用者数 日平均 利用者数 日平均

平成 28年度（4月～6月） 3107人 42.0人 1256人 17.0人

平成 27年度（4月～6月） 2768人 37.4人 1362人 18.4人

○ 文珠荘指定管理者(株)「輝」の平成 27年度事業収支について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28年度食育推進事業について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28 年度臨時福祉給付金及び年金生活者等支援福祉給付金について、資料により報告を

受けた。

○ 当面の行事予定

・介護保険運営協議会           7月 28日（木） 大会議室



・福崎町社会福祉協議会 理事会        8月 3日（水） すみよしの郷

・国民健康保険運営協議会           8月 17日（水） 小会議室

〈地域振興課〉

○ (株)もちむぎ食品センター第 27期決算報告について、資料により報告を受けた。

○ (株)もちむぎ食品センター第 28期事業報告について、資料により報告を受けた。

○ 自律（立）のまちづくり交付金の申請状況について、資料により報告を受けた。

○ 福崎夏まつりについて、資料により報告を受けた。

○ 福崎町なっ得商品券について、資料により報告を受けた。

    発売開始：平成 28年 7月 15日

    利用期間：平成 28年 7月 15日から平成 29年 1月 14日まで

○ 創業支援事業について、資料により報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託進捗状況について、箇所図とともに報告を受けた。

○ 田んぼアートについて、資料により報告を受けた。

○ もち麦収穫量について、資料により報告を受けた。

○ (有)アケボノ企画との訴訟経過について、報告を受けた。

○ その他

 ・福崎町農業委員会 会長等の選任について、報告を受けた。

    会長 日野 利之 氏  職務代理者（副会長）松岡 繁克 氏

 ・地方創生加速化交付金について、報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託執行状況について、箇所図とともに説明を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ その他

 ・県事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。

 ・危険空き家指導件数について、資料により報告を受けた。27戸に適正な管理を促す通知を発

送したとのことである。

 ・空き家バンク登録状況について、報告を受けた。

    北野 戸建住宅（売却希望）1戸

    福田 戸建住宅（売却希望）1戸



 ・福崎町空き家再生等推進補助金交付要綱に基づく補助申請について、資料により報告を受け

た。「コミュニティカフェ 河童の散歩道」に補助金を交付したとのことである。

〈上下水道課〉

○ 平成 28年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 福田水源地白濁水への対応状況について、資料により報告を受けた。中継ポンプの更新、原

水流入管の改造、着水堰の改造等を行ったことで、状況は改善しているとのことである。

○ 下水道接続状況及び水質分析結果（平成 28年 6月末）について、資料により報告を受けた。

○ 福崎町上下水道審議会について、報告を受けた。

 ・第 1回 8月 8日（月）13:30～

○ 平成 28年度徴収計画の策定について、資料により報告を受けた。

 ・コミュニティプラント使用料

・水道料金

・公共下水道使用料

・下水道事業受益者負担金


